

# STADT Bedburg

Der Ausschussvorsitzende

## Beschluss

zur 4. Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses

am Dienstag, den 10.02.2015.

Sitzungsbeginn: 18:03 Uhr

Sitzungsende: 19:49 Uhr

### TOP     Betreff

#### **10     Straßenbenennung in Bedburg hier: Bestimmung eines Straßennamens für das Baugebiet an der Goethestraße BP 15, 14. Änderung**

Herr Speuser erläutert, dass seitens der CDU-Fraktion gewünscht sei, auf Vornamen in der Straßenbenennung zu verzichten. Weiterhin könne sich die CDU-Fraktion für keinen der im Beschlussvorschlag aufgeführten Straßennamen entscheiden und schlage ihrerseits vor, die Straße zukünftig „von-Droste-Hülshoff-Straße“ zu benennen.

Herr Giesen teilt mit, dass die FWG-Fraktion die Vorschläge a) und e) befürworte.

Herr vom Berg schlägt vor, die Straße „Heinrich-Böll-Straße“ (Vorschlag „c“) zu benennen.

Herr Nitsche schließt sich ebenfalls dem Vorschlag „Heinrich-Böll-Straße“ an.

Herr Giesen folgt dem Vorschlag der CDU-Fraktion („von-Droste-Hülshoff-Straße“).

### **Beschluss:**

Der Stadtentwicklungsausschuss beschließt, für die Straße zwischen Goethestraße und Herderstraße im BP 15/Bedburg, 14. Änderung den Straßennamen „von-Droste-Hülshoff-Straße“ zu vergeben.

Abstimmungsergebnis: Der Stadtentwicklungsausschuss beschließt mit der Mehrheit von 9 Stimmen der CDU- und FWG-Fraktion den Straßennamen „von-Droste-Hülshoff-Straße“ gegen den Vorschlag der SPD- und Grünen-Fraktion „Heinrich-Böll-Straße“ mit 6 Stimmen.